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Procès verbal de la 33ème Assemblée Générale du Cyclo club 

de SAINT-AVOLD du 29 novembre 2014

Samedi 29 novembre 2014 à 15H30, le cyclo club de SAINT-AVOLD, immatriculé au Tribunal d’Instance

de SAINT-AVOLD sous le N° 3704 Vol. 12 le 2/02/1982, a tenu sa 33ème Assemblée Générale dans la
salle commune au premier étage de la Maison des Associations, rue de Dudweiler.

Le Président salue l’ensemble des personnes présentes et ouvre la séance en invitant le photographe à

faire quelques photos de l’assemblée avant d’entrer dans le vif du sujet.

Il informe l’assemblée que nous sommes à 43 membres présents à cette AG, sur 72 licenciés et 9

adhérents au club. Le quorum nécessaire à la tenue de l’AG étant de ¼ des membres, celle-ci peut donc

statuer normalement.

Il remercie M le Maire ainsi que Mme AUDIS Adjointe aux Sports, de leur présence pour suivre nos

travaux, ainsi que la municipalité, et les services techniques de la ville pour toutes les aides techniques

et financières (subventions) accordées à notre club, la saison écoulée.

Il remercie également de leur présence MM. Les Conseillers Généraux Fabrice Boucher et Jean Schuler

et il profite pour remercier M. Boucher pour la dotation dont vont bénéficier les membres mis à

l’honneur ce jour. MM. Boucher et Schuler sont des fidèles de notre AG et suivent avec beaucoup

d’intérêt nos activités depuis quelques années.

Le Président du CoDep 57, JP Metzinger est excusé pour son absence puisqu’il tient sa propre AG cet

après-midi à MERTEN.

Bernard MONCHOT, le président de la Ligue de Lorraine s’est excusé car il assiste cet après-midi, à l’AG

du CoDep 57 et profite de nous saluer et de nous souhaiter pleine réussite dans tous nos projets.

Cathy et Jean Christophe méritent également nos remerciements pour la construction du bulletin

annuel ainsi que Denis, Gérard, Marc et Jean Michel qui étaient présents pour la reliure des 50

exemplaires.

Avant d’aborder l’ordre du Jour qui est projeté sur l’écran, le Président remercie l’ensemble du comité

pour son aide et son soutien depuis de longues années.

Il informe les membres que, pendant l’assemblée des documents à remplir circuleront, un pour la

participation à l’organisation de la 30ème NABORIENNE, un autre pour le séjour cyclo familial en

CHARENTE et un autre pour le séjour du printemps dans le VAR.

Et, pour terminer cet accueil, Jacques invite l’assemblée à observer une minute de silence pour toutes

les personnes disparues cette année sur le vélo ou dans nos familles.
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